

*Famille Jean-Guy Messier & Aurore Rathé*

Tiré de :

Stanbridge-Station, 1889-1989

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 2000. p. 217

## famille Aurore RATHÉ et Jean-Guy MESSIER



Aurore et Jean-Guy, le 2 octobre 1976



À l'avant (de g. à d.): Éric et Benoît. À l'arrière: Aurore, Caroline et Jean-Guy

Jean-Guy, natif de Stanbridge-Station, né le 24 juin 1953, cinquième fils de Rhéa Forgues et de Lucien Messier.

J'ai fait mes quatre premières années de primaire à la petite école du rang Saint-Henri et les autres à l'école Saint-Joseph de Notre-Dame-de-Stanbridge. J'ai fréquenté Iberville, Bedford et Farnham pour mon secondaire.

À la sortie de l'école, j'ai travaillé à la Champlain Industries Ltée comme opérateur de machines. Après cet emploi, j'ai été 1 an briqueteur pour Florian Rolland à Sabrevois. En 1975, il m'a été offert d'ouvrir une compagnie avec mes deux frères: Gilles et Daniel. Je m'associe à la compagnie au service des Équipements Messier et Frères Inc., situé au rang Saint-Henri à Stanbridge-Station. J'ai commencé comme commis de pièces, aujourd'hui je suis gérant de service. Depuis 13 ans, je continue à oeuvrer pour la compagnie.

J'ai rencontré Aurore Rathé de Saint-Jean-sur-Richelieu, fille d'Anne-Marie Berthiaume et de J.-Maurice Rathé. Elle est la deuxième d'une famille de quatre filles. Elle est née le 20 décembre 1952. Aurore fait ses études à Henryville et Saint-Jean. Après son école elle travailla 6 ans à Saint-Jean Forsyth.

Nous nous sommes mariés le 2 octobre 1976 en l'église Saint-Edmond de Saint-Jean-sur-Richelieu. Au début de notre mariage, nous avons demeuré une année à loyer à Bedford. L'année suivante en 1977, nous achetons un terrain sur la ferme paternelle et nous installons une maison mobile. Nous avons demeuré 6 ans à cet endroit. En 1983, nous vendons notre terrain à mon frère pour faire l'acquisition du lot 1078 dans le rang Saint-Henri pour y construire notre maison familiale.

De notre union, 3 enfants viennent combler notre petit bonheur: Benoît, le 21 octobre 1977, étudiant à l'école Saint-Joseph de Notre-Dame en 5e année. Éric, le 16 avril 1980, à la même école en 3e année et Caroline, le 22 avril 1984.

Depuis notre mariage, Aurore s'occupe de notre foyer et de l'éducation de nos enfants.

C'est avec fierté que nous nous associons avec vous, gens de la municipalité de Stanbridge-Station. Nos meilleurs souhaits pour le centenaire.



La maison d'Aurore et de Jean-Guy en 1988